

SEGURIDAD Y CONTINUIDAD OPERATIVA:

Protección Total con DRaaS de Cove y Licencias OnLine

N-Able ofrece soluciones avanzadas para la administración, monitoreo y protección de infraestructuras críticas, permitiendo a los proveedores de servicios gestionados optimizar la seguridad y continuidad operativa de sus clientes.

Licencias OnLine es un distribuidor líder enfocado en la venta de Soluciones de Tecnología, Cloud Computing, Educación y Servicios desde hace más de 17 años. Ocupa una posición destacada en su sector, entregando servicios de alta calidad y tecnología de vanguardia a una red de más de 40 marcas, con cobertura en 40 países de América Latina.

Como parte de su compromiso con la transformación digital y la resiliencia empresarial, Licencias OnLine potencia su enfoque en Disaster Recovery as a Service, brindando a las organizaciones una solución robusta y escalable para la continuidad operativa. A través de alianzas estratégicas y tecnología de última generación, garantiza la protección de datos críticos, asegurando su disponibilidad, integridad y recuperación eficiente ante cualquier incidente digital.

Al respecto, Sebastián Valenzuela, product manager de N-able a nivel local en Licencias OnLine, señala: "N-able dentro del ecosistema de Licencias OnLine juega un papel clave en la entrega de soluciones avanzadas de recuperación ante desastres. Con un enfoque en la prevención y respuesta rápida, nuestras herramientas están diseñadas para minimizar tiempos de inactividad, asegurando así la continuidad del negocio. Nos consolidamos como un aliado estratégico para la protección de datos y la gestión de infraestructura crítica".

N-ABLE Y SUS FORTALEZAS

N-able, con más de 25 años de experiencia en TI, es líder en administración, monitoreo y protección para proveedores de servicios gestionados (MSP). Reconocida globalmente por su innovación, cuenta con más de 25.000 asociados y gestiona más de 8 millones de dispositivos. Su enfoque en escalabilidad y seguridad la ha posicionado como referente en gestión remota.

Harley Banoy, ingeniero preventa regional de Licencias OnLine para N-able, señala sobre este producto: "Nuestra tecnología permite a los proveedores de servicios



El ransomware representa el 42% de los ataques más comunes.

Protege tu negocio con N-able EDR powered by SentinelOne®

N-ABLE | **Licencias OnLine**



Harley Banoy, ingeniero preventa regional de Licencias OnLine para N-able.



Sebastián Valenzuela, product manager de N-able a nivel local en Licencias OnLine.

gestionados proteger y gestionar infraestructuras críticas con eficiencia y seguridad, minimizando riesgos y optimizando la continuidad operativa de sus clientes".

Y agrega: "La pérdida de datos y el tiempo de inactividad pueden afectar gravemente las finanzas y la productividad de una empresa, por lo que es crucial contar con la tecnología adecuada para garantizar la continuidad del negocio. Es crucial identificar los datos a proteger y los objetivos de recuperación para crear una estrategia de respaldo que se ajuste a las necesidades específicas de cada organización".

TECNOLOGÍA RÁPIDA Y EFECTIVA

El servicio de Disaster

Recovery as a Service de Cove Data Protection lleva la recuperación de desastres a un nivel superior, ofreciendo una solución flexible, de clase empresarial y alineada a los requerimientos actuales. Con la funcionalidad Stand by Image, Cove permite crear réplicas seguras de las copias de seguridad, listas para recuperación rápida a pedido en una ubicación secundaria.

Su tecnología True Delta reduce los tiempos de respaldo al almacenar solo los cambios, permitiendo hacer copias de seguridad rápidas y frecuentes. Además, la protección de datos de Cove también utiliza un cifrado fuerte tanto en tránsito como en reposo, garantizando la seguridad de los datos.

Sebastián Valenzuela, product manager de N-able en Chile,

agrega: "El mercado de DRaaS está creciendo rápidamente, y Cove se adapta a la tendencia de la nube híbrida ofreciendo una infraestructura que combina recursos locales y en la nube, garantizando la continuidad del negocio con una recuperación optimizada".

Con procesos automatizados de recuperación y la capacidad de ajustar los objetivos de recuperación según las necesidades específicas, Cove se posiciona como la solución ideal para los desafíos actuales.

Después de conocer las ventajas de DRaaS con N-able, la marca invita a probar un trial exclusivo de Cove y de sus poderosos productos de recuperación ante desastres, gestión de infraestructuras críticas y protección de datos en el siguiente link:

<https://www.licenciasonline.com/cl/es/productos/n-able/cove-data-protection>
Para más información, contactar a Sebastián Valenzuela, product manager de N-able en Licencias OnLine, a través del correo electrónico: svalenzuela@licenciasonline.com